

Hoy, en una pregunta a la vicepresidenta primera del Gobierno

## **El PP pide a Montero que cumpla con su promesa y “afronte con garantías” la financiación local**

- Juan Manuel Ávila afirma que “cinco ministros de Política Territorial en cinco años, no sólo demuestran la inestabilidad en su Gobierno, sino que denotan la nula importancia y respeto que tienen hacia las entidades locales”
- “Usted prometió que las entidades locales recibirían la mayor financiación de la historia con 28.557 millones de euros”, recuerda a la ministra
- “¿Sabe lo que nunca haría un concejal de pueblo? Utilizar los fondos retenidos de los ayuntamientos y las comunidades autónomas para comprar una empresa privada como Telefónica”

**09 de abril de 2024.-**

- El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular en la Comisión de Entidades Locales y senador por Sevilla, **Juan Manuel Ávila**, pide a la vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, que “cumpla con su promesa y afronte con garantías la financiación de las entidades locales”.
- Durante la sesión de control al Gobierno celebrada esta tarde en la Cámara Alta, el senador del PP reprocha a la vicepresidenta que “cinco ministros de Política Territorial en cinco años, no sólo demuestran la inestabilidad en su Gobierno, sino que denotan la nula importancia y respeto que tienen hacia las entidades locales”.
- “Cinco años de promesas incumplidas, cinco años de mentiras, cinco años en los que sólo han tenido ‘ojitos’ –como decimos en Andalucía- para sus socios vascos y catalanes. ¡Ya está bien!”, reprende Juan Manuel Ávila a Montero.

- Además, le recuerda que el pasado 23 de diciembre, en la Comisión Nacional de Administración Local, “usted prometió que las entidades locales recibirían la mayor financiación de la historia con 28.557 millones de euros”.
- Por ello, el senador andaluz reitera su petición de mejorar la financiación local y le vuelve a exigir que cumpla su promesa, al tiempo que le reprocha que no haya aceptado las propuestas planteadas por el Partido Popular.
- “Si hay alguien responsable de la prórroga de los presupuestos es usted la culpable por no haber presentado el techo de gasto y los presupuestos en el ejercicio anterior”, reprocha Ávila a la vicepresidenta primera, al tiempo que le recuerda que “cualquier concejal de pueblo sabe hacer perfectamente modificaciones de partidas o créditos”.
- “¿Sabe lo que nunca haría un concejal de pueblo?, pregunta a la vicepresidenta. “Utilizar los fondos retenidos de los ayuntamientos y las comunidades autónomas para comprar una empresa privada como Telefónica. Eso nunca lo haría”, contesta el senador del PP.
- Así, Juan Manuel Ávila demanda a la vicepresidenta que siga el ejemplo de sus compañeros socialistas de Portugal y “tienda la mano generosamente” al PP, “haga un presupuesto que beneficie a la mayoría de los españoles y no a esa mínima parte a la que nada le interesa España. A ellos les duele perder el bienestar de sus ciudadanos y el futuro de su país y a ustedes sólo les duele perder el poder”, concluye